

# ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 畠山 博次

コロナを吹き飛ばせ！！

## 家族で楽しんだ運動会！！

5月29日（日）に第39回増幌小中学校運動会が開催されました。前日の雨、当日の寒風と、とても寒かったのですが、皆さん暖かい服装で運動会に臨み、無事行うことができました。

児童生徒のご家族あわせて約30名の方々がグラウンドに集いました。子どもたちの熱戦に声援を送っていただいたり、家族種目に参加していただいたり、大人の方々にも十分楽しんでいただけたと思います。

「Level UP!」のスローガンのもと、児童生徒がひとつになって個人種目や全校種目で常に「記録更新」をめざしました。特にチームとして練習に取り組んできた全校種目では応援の声が一段と大きく高くなり、白熱した「己との戦い」が繰り広げられました。一人一人がチームに貢献しようと奮闘する姿や気持ちが観客のみなさんにも伝わったのではないのでしょうか。

当日は悪条件の中、沢山の競技で自己ベストが更新されました。困難な状況でも立ち向かっていく子ども達の姿に「諦めない気持ちの大切さ」を教えられたような気がします。今後、子ども達一人一人がこの運動会で身につけた力を見取り、成長と変容を確かめ、これからの教育活動に反映できるよう、指導を進めていきますので、引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。



# PTA新三役と中学生の頑張り!! グラウンド整地&ビニールハウスづくり

5月8日(日)に予定されていた「PTA環境整備とグラウンド整地」が悪天候で延期となりました。翌日に新PTA会長さんと新副会長さんが大型重機でグラウンド整地をしてくださいました。日頃からグラウンドのゴミ拾いをしている公務補さんのおかげでグラウンドはゴミ一つない状態。そこに2台の重機でグラウンドをきれいにしてくださいました。

その翌日には、中学生と教職員による「ビニールハウスづくり」を行いました。忍さんの指示のもと、生徒たちは最初慣れない手つきながらも、徐々に慣れ始め、最後には大人顔負けの作業ぶりで立派なビニールハウスを完成させました。

おかげさまで、無事運動会に向けた取り組みやハウスを使った植物の学習も順調に行うことができました。PTA新三役の皆さん、中学生に感謝いたします。ありがとうございました。



## 6月の行事予定



| 日  | 曜日 | 学校行事等                |
|----|----|----------------------|
| 1  | 水  | 委員会活動                |
| 2  | 木  | 避難訓練                 |
| 6  | 月  | 資源物回収                |
| 7  | 火  | 合同役員会 → 中止です         |
| 8  | 水  | ALT 耳鼻科検診 資源物回収(予備日) |
| 9  | 木  | 中: 合同体育              |
| 10 | 金  | 中: 合同体育              |
| 13 | 月  | 全校朝会 新体力テスト          |
| 14 | 火  | 眼科検診 小3・小6・中2        |
| 15 | 水  | ALT 交通安全教室           |
| 16 | 木  | 中: 合同体育 中3学習会        |
| 17 | 金  | 中3文協テスト              |
| 20 | 月  | 職員会議                 |
| 22 | 水  | 中: 合同体育 中: 学習会       |
| 23 | 木  | 中: 学習会               |
| 24 | 金  | 中: 期末テスト             |
| 29 | 水  | 委員会活動                |

## 街をきれいに! クリーン作戦

今年度も全校児童生徒が協力して環境維持活動「クリーン作戦」に取り組みました。当日は学校を出発し空港方面に向かうグループと増幌方面に向かうグループに分かれて活動。冬眠から目を覚ました空き缶、空瓶、ペットボトルなどを回収、廃棄しました。

「ゴミ拾い」にまつわるお話・・・「運」とは何でしょう。辞書によれば、「その人の意思や努力ではどうしようもない巡りあわせ」とあります。ところが、大谷選手の「運」のとらえ方は、全く違っているといつて良いでしょう。彼は、「運」にとって必要なことの要素を、「あいさつ」「ゴミ拾い」「部屋そうじ」「道具を大事に使う」「審判さんへの態度」「本を読む」「応援される人間になる」「プラス思考」としています。つまり、「運」は努力によって引き寄せることができるものだと考えているのです。「運」は偶然ではなく、必然の産物だと言っています。素晴らしいとは思いませんか。



1学期もあと38日です。8人全員が元気に過ごせるよう、ご家庭でのご支援、ご指導のほど改めてよろしくお願い致します。